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INFORMATIVO Nº 18 –junho de 2022 – Referente à 29ª Reunião Ordinária 
 

Ações realizadas pelo Departamento de Meio Ambiente, Saneamento Básico 
e Agricultura da Prefeitura Municipal de Saltinho no mês de junho de 2022. 
 

1- Ações de desinsetização e desratização  
A prefeitura, através do seu Departamento de Meio Ambiente, Saneamento 

Básico e Agricultura, realizou nos dias 13, 14 e 15 de junho serviço de 
desinsetização e desratização em toda a área urbana de Saltinho por meio de 
contratação de Empresa Especializada a qual vem desenvolvendo tal trabalho 
periodicamente.  
 

2- Dia Mundial do Meio Ambiente 
O dia 5 de junho, data em que se comemora o Dia do Meio Ambiente também 

marcou o lançamento do podcast MUDAR PARA MELHOR. O podcast é uma 
realização dos alunos do 6º e 7º ano que cursam a disciplina Educação Ambiental 
da Escola Estadual Manoel Dias de Almeida. 

O podcast tem como objetivo informar a população sobre os efeitos da 
mudança climática em nossa bacia hidrográfica, assim como em todo o planeta. 

A ação, que teve incentivo do Consórcio PCJ, responsável pelo projeto Gota 
d’água é fruto de ação conjunta entre o Departamento de Meio Ambiente, 
Saneamento Ambiental e Agricultura de Saltinho, a Assessoria de Imprensa do 
Município e o Senac Piracicaba, que disponibilizou a estrutura técnica para a 
gravação e edição final do podcast. 

A atividade lançou aos alunos o desafio de desenvolverem, por meio da 
temática mudança climática, atividades que estimulassem diferentes públicos a 
refletir sobre as consequências dos atos diários relacionados ao meio ambiente.  

Essas ações vêm sendo desenvolvidas no decorrer de todo este semestre, com 
orientação da professora Elizabel Augusto com a supervisão e apoio da Engenheira 
Ambiental Aline Leite, assessora do Departamento de Meio Ambiente de Saltinho. 

Além das dependências da escola, as atividades tiveram como sedes cenários 
como o Aterro Sanitário CTR Essencial em Rio das Pedras, na Casa + Sustentável 
do Consócio PCJ em Americana e o SENAC Piracicaba. 

De acordo com a assessora do Departamento de Meio Ambiente de Saltinho, 
Aline Leite, “as reflexões e o engajamento das crianças durante as atividades nos 
fazem acreditar no potencial delas como multiplicadoras de boas práticas, 
fundamentais para mudar para melhor os hábitos de suas famílias”. 

Além dos áudios disponíveis no nas páginas no facebook, tanto do 
Departamento de Meio de Ambiente, quanto da Escola Estadual Manoel Dias de 
Almeida, o podcast MUDAR PARA MELHOR também está disponibilizado no canal 
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do youtube da Escola Estadual Professor Manoel Dias de Almeida, onde também 
podem ser conferidas imagens e áudios registrados durante as etapas de execução 
do projeto. 

Para mais informações, os interessados podem acompanhar as páginas do 
Facebook, da Escola Estadual Professor Manoel Dias de Almeida, assim como do 
Departamento de Meio Ambiente de Saltinho. 

 
3. Parceria entre o Departamento de Meio de Saltinho e RINEN CHEMICAL 

GROUP 
 Ainda em comemoração ao Dia Mundial do Meio Ambiente a RINEN 
CHEMICAL GROUP lança duas campanhas internas com o apoio da Prefeitura com 
o Apoio do Departamento de Meio Ambiente, Saneamento Básico e Agricultura, os 
quais consistem em um VALE MUDA, onde todos os funcionários da empresa 
poderá a partir do dia 05 de julho resgatar uma muda, seja frutífera, ornamental 
ou de recuperação florestal junto ao Viveiro Municipal de Saltinho para plantio 
dentro do município de Saltinho em local de sua escolha. Outra ação não menos 
importante idealizada em conjunto entre este Departamento e a Empresa RINEN é 
a campanha de coleta de resíduos eletrônicos que vem sendo realizada durante 
todo o decorrer de junho. Na primeira semana de julho a Prefeitura receberá tais 
materiais para destinar a empresa ECOTRONICS AMBIENTAL COMÉRCIO E 
SERVIÇOS LTDA a qual já vem recolhendo os resíduos que são dispostos no 
CONTAINER alocado no paço Municipal sem cobrança.  

 
4- Estudo de viabilidade técnico-financeira para utilização de águas 

pluviais para irrigação automatizada do Campo de Futebol de Saltinho. 
Como vem sendo feito desde o mês de Abril  estudos de viabilidade técnico-

financeira para utilização de águas pluviais para irrigação automatizada do Campo 
de Futebol de Saltinho, no dia 10 de junho estiveram visitando duas empresas 
especializadas em irrigação no Município de Holambra SP a Assessora de Meio 
Ambiente, Sra. Aline Leite e o Diretor Administrativo Adjunto Sr. Claudemir 
Torrezan, a fim de obterem esclarecimentos e orçamentos mais precisos acerca do 
projeto de irrigação do Campo de Futebol de Saltinho. Até o presente momento 
aguarda-se orçamentos atualizados das empresas visitadas.  

 
5. Participação do Encontro dos Representantes pelas Secretarias e 

Meio Ambiente dos municípios que compõem a Região Metropolitana de 
Piracicaba (RMP). 

 No dia 14 de junho no Município de Cordeirópolis as 14h, estiveram 
representando o Município de Saltinho no encontro dos municípios integrantes da 
RMP para discutir sobre o Tema Poluição do Ar. Explanaram sobre o tema 
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representantes da CETESB (Companhia Ambiental do Estado de São Paulo), bem 
como representantes do Ministério Público e GAEMA (Grupo de Atuação Especial 
de Defesa do Meio Ambiente). Dentre os assuntos foram tratadas questões de 
monitoramento de poluição do ar em períodos de estiagem como também sobre 
vantagens de Adesão ao Acordo Ambiental São Paulo. Assuntos estes que poderão 
ser discutidos na próxima reunião presencial deste CONSELHO a qual está prevista 
para ocorrer no dia 29 de julho.  

 
 
 
 
 

Carlos Roberto Torrezan – Presidente do COMDEMA 
Aline Maria Leite de Moraes – Vice Presidente do COMDEMA 


